



演奏の合い間に、臼井真奈さん

* 婦人民主クラブ創立70周年記念 *

臼井真奈 パイプオルガン コンサート

重層的響きに魅了され

はじめに主催者あいさつ
についた櫻井幸子さん
(会長)は、次のように
述べました。

「今年、婦人民主クラブは創立七十周年を迎えました。あの悲惨極まりない戦争が終わった翌年の一九四六年三月十六日、二度と戦争を繰り返してはならないと願う女性たちによって、平和と民主主義、女性の地位向上、子どもの幸せをめざして創立されました。今また戦争の足音が近づいています。

ているように思われます。しかし私たちには、決して平和を手離さない、日本国憲法を守り生かす活動をこれからも力強く続けていく所存です。白井真奈さんは、ヨーロッパ各国の国際音楽祭でのリサイタル、オーケストラや合唱団との共演など毎年二十回を超える多彩な演奏活動を展開しているオルガニストです。心ゆくまでご堪能ください」

満場の拍手に迎えられ、白井さんが登場。パイ

プオルガンは一台一台がすべて手作りで個性が違ったため、二日前から練習を開始して本番に臨みました。

参加者からは、「重々しいものとの思い込みがあまりましたが、楽しいさわ

会えたことがうれしいです」など感動の感想が多數寄せられました。



一曲一曲心をこめて